



## Wissenstest mit und bei Feuerwehrjugend Atzing

### Beitrag

**Die Atzinger Feuerwehrjugend hat heuer wieder erfolgreich am Wissenstest der bayerischen Jugendfeuerwehren teilgenommen.**

In diesem Jahr lag der Fokus auf den Themen Brennen und Löschen. Ziel des Wissenstestes ist es, den Jugendlichen einen Überblick über die Voraussetzungen einer Verbrennung zu geben und die dabei entstehenden Vorgänge genauer zu erläutern. Zudem werden grundlegende Möglichkeiten der Unterbrechung des Verbrennungsvorganges beschrieben. Der Wissenstest besteht aus einem Teil Theorie, der in Form eines Fragebogens abgeprüft wird sowie weiteren Zusatzaufgaben. Die Atzinger Jugendfeuerwehr konnte 16 Teilnehmer verzeichnen. Von diesen erreichten vier Jugendliche die Stufe 1 (Bronze), 5 die Stufe 2 (Silber) und 7 die Stufe 3 (Gold). Die Abnahme, bei der auch die Jugendfeuerwehren aus Prien und Bernau mitmachten, fand am Atzinger Feuerwehr- und Vereinshaus statt. Es handelte sich damit um die erste gemeinsame Abnahme der Atzinger Jugendfeuerwehr in Präsenz, nachdem in den beiden vorangegangenen Pandemie Jahren die Abnahme nur innerhalb der eigenen Feuerwehr stattfinden konnte.

**Bericht und Bilder: Anna Boggusch, Jugendfeuerwehr Atzing**







### Kategorie

1. Allgemein

### Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Feuerwehr
3. Wissenstest